

## Berner Senioren





## Jahresbericht 2019 vom Seniorenobmann Bern

Das Jahr neigt sich langsam dem Ende entgegen. Es ist wieder mal Zeit das Jahr der Berner Senioren Revue zu passieren.

Allzu grosse Stricke haben wir dieses Jahr nicht zerrissen. Wir waren sicher noch etwas Müde, resp. überwältigt von den Spuren vom Letzten Jahr, wo wir die Ehre hatten die SEMS der Senioren und Altersklasse sowie der SSSKV Gruppen Wettkampf – KWK, den SSKV / SSSKV Finaltag sowie den 5 Kantone- Freundschafts Wettkampf zu organisieren. Wir haben das Kürzertreten in diesem Jahr sicher verdient.

Am SSSKV Einzelcup haben dieses Jahr nicht allzu viele Berner den Weg nach Luzern gefunden. Schlussendlich konnten sich von den Berner Philipp Imhof und meine Wenigkeit für den Finaltag qualifizieren. In den Gruppenspielen konnten wir uns noch schadlos halten, der Hammer kam dann im Achtels Final, wo wir beide die Segel streichen resp. die Kugel abgeben mussten.

Im Finanziellen haben wir einen grossen Vorwärtsschritt zu verbuchen. Dank grosszügiger Unterstützung des Berner Sportfonds für unsere Durchführung diverser schweizerischen Anlässen konnten wir unser Kässeli etwas aufbessern. (Mehr darüber wird uns unser Kassier Kurt erzählen).

Das Interne Kegeln (jeweils 1. Mittwoch der Monate Februar, März usw.) wurde regelmässig von 7 – 10 Seniorinnen und Senioren besucht, meine Meinung: etwas ernüchternde Bilanz. Klar hatten wir dieses Jahr einige Absenzen (Krankheiten, Operationen und wir werden auch nicht jünger. Hoffen wir, dass im nächsten Jahr einige Jüngere Keglerinnen/ Kegler unser internes Kegeln besuchen kommen.

Unsere BSKV Senioren MS vom Februar 2019 im Mappamondo wurde entsprechend gut besucht. Allen, die Irgendwie, irgendwann und irgendwo Ihre Hilfe angeboten hatten, ein herzliches Dankeschön.



Wünsche allen Kegler/innen weiterhin alle Gute "viu Houz" gute Gesundheit, bei den kommenden Festtagen viel Freudiges, einen guten Rutsch und einen guten Start in die neue Kegelsaison.

Euer Seniorenobmann Sepp Jauch